
2 0 1 9 . 1 2 . 3 0

No.85



新・勝浦病院鳥瞰図

3 2



は
ぐ
く
み
ク
ラ
ブ
（
ブ
ロ
グ
）

h
ttp
s://blog.goo.n

e.jp
/

hagukum
i_2006

5 4



審査結果に基づき、
町長にこんなことを指摘しました。



P i c k  U p

９月
会議

―
―
―
30
年
度
に
ブ
ロ
ッ

ク
塀
撤
去
補
助
金
が
2
件

し
か
執
行
さ
れ
な
か
っ

た
。
事
業
の
周
知
が
足
り
な
い
の
で

は
。（
国
清
）

海
川
建
設
課
長

避
難
路
の
沿
道
等
、
条
件
は
あ

る
が
撤
去
が
8
万
円
、
建
て
替
え
が

26
・
６
万
円
を
上
限
に
工
事
費
の
3

分
の
2
以
内
を
補
助
す
る
。
す
で
に

5
件
の
相
談
を
受
け
て
い
る
が
、
今

後
も
広
報
等
で
の
周
知
に
努
め
る
。

10月
会議

―
―
―
イ
ン
バ
ウ
ン
ド
視

察
に
あ
た
り
、
香
港
の
情

勢
は
。
職
員
の
安
全
確
保

は
大
丈
夫
か
。（
国
清
）

石
木
企
画
交
流
課
長

十
分
な
注
意
が
必
要
だ
が
渡
航
は

可
能
だ
。
最
新
情
報
を
チ
ェ
ッ
ク
し

安
全
対
策
を
し
っ
か
り
行
う
。
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秋田

岩手

山形

福島
新潟

宮城

岡山島根

広島

山口

福岡

大分

宮崎

熊本

佐賀

香川
徳島

高知愛媛 視察受入報告

議員
の目
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ま ち づ く り

平石山鉱山問題　10 月 25 日、四国経産局へ出向き申し入れ 井 出 P.11

防犯カメラ、道の駅への設置検討 瀬 戸 P.12

横瀬橋東側の狭あい部改良　来年度から要望活動をする 篰 P.15

かつうら創生事業　国の戦略を参考に方針を決める 篰 P.15

スポーツ推進協力隊について　具体的な要請があれば検討したい 花 房 P.16

金比羅堤防の防犯灯　今年度中に設置 麻 植 P.17

金比羅堤防の漏水箇所　直ちに危険な状態ではない 麻 植 P.17

農 業 振 興 みかんの出荷　今年は裏年で、前年比 70％前後 相 原 P.13

観 光 恐竜による活性化　県などと連携しながら研究したい 国 清 P.19

医 療 福 祉

民生委員、地域特性等に配慮して配置している 井 出 P.11

オンデマンドバス　多様な側面から検討 瀬 戸 P.12

保健センター併設　将来的な検討課題にしたい 松 田 P.18

在宅育児応援クーポン事業　12 月に開始に向け準備 松 田 P.18

防 災

災害弱者対策として「お助けマップ」作成を計画中 瀬 戸 P.12

全町一斉防災訓練　概ね順調に終わった 相 原 P.13

防災マップ・防災マニュアル　県などを参考に更新したい 相 原 P.13

防災無線の保守改善　優先順位をつけて取り組みたい 仙 才 P.14

正木ダム・勝浦川 洪水調節機能は、まだ余裕がある 花 房 P.16

訓練にも使える詳細なハザードマップを作成 麻 植 P.17

老朽化が進む集会所　修繕制度を見直したい 国 清 P.19

そ の 他
インターネット料金　今年度末までに方針決定 仙 才 P.14

早期離任の協力隊　事前イメージとの相違などが理由 花 房 P.16
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一 般 質 問
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一 般 質 問

「小松島はできとんでよ」
浸水の危険度がわかるハザードマップ
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一 般 質 問
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浸水危険区域にある備蓄倉庫（生名）
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一 般 質 問
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一 般 質 問
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